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 掲載した写真は木です。もしくは植物。それ以外に表現のしようがありません。先月研

修を終了した先輩から引き継ぎました。卓上サイズでマイナスイオンを発生させるそうで

す。しかも水やりは不要！お手軽にデスク周りを彩り、空気をきれいにすることができま

す。 

 こんにちは。研修医 2 年目になりました岩間です。先日 1 つ上の先輩方の研修終了式に

出席させていただきました。日常業務のこと、研修ローテのこと、研修修了後の進路のこ

となど、たくさん相談に乗っていただきました。1年間だけでしたが非常にたくさんのこと

を学ばせていただきました。皆様の今後の活躍を楽しみにしています！ありがとうござい

ました！ 

 4 月からは新しく赴任してきた先生方、1年目研修医も加わり、医局も賑やかになりまし

た。真面目な後輩が多く、自分ももっと勉強しなきゃな～と刺激をもらっています。 

 現在は循環器内科で研修をさせていただいております。まだまだミスが多く、周りの方々

に迷惑をかけてばかりです。自覚と責任をもって精一杯勉強します。残り 1 年間の初期研

修を有意義なものにしたいです。 
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